

EL GRUPO CLH INAUGURA LA EXPOSICIÓN “MOVEMOS LA ENERGÍA QUE MUEVE EL MUNDO” EN LLEIDA

- **La muestra tiene como objetivo acercar la imagen de la compañía a los ciudadanos y explicar cómo llegan los carburantes a los consumidores finales**

El concejal de Medio Ambiente y Horta de Lleida, Josep Barberà, ha inaugurado hoy la exposición itinerante “Movemos la energía que mueve el mundo”, que CLH ha organizado para dar a conocer sus actividades y explicar el camino que recorren los carburantes hasta llegar a los consumidores finales. Por parte de la compañía, han asistido el responsable de CLH en Cataluña, Iván Saco; el jefe de las instalaciones de oleoducto de la comunidad, Juan Torres, y el jefe de la instalación de almacenamiento de Lleida, José Ramón Guijarro.

La muestra, que es gratuita y está dirigida a todas las personas que quieran saber más acerca de la logística de los productos petrolíferos, podrá visitarse durante la tarde de hoy y el sábado en la Avenida Francesc Macià con la calle Santa Marta y mañana viernes en el casco urbano del barrio de Els Magraners. Asimismo, la compañía ha concertado visitas con alumnos de centros escolares, así como con otros colectivos vinculados a la actividad de CLH.

La exposición se ha instalado en un autobús especialmente acondicionado cuyo interior dispone de paneles informativos, monitores táctiles, una gran pantalla en la que se exhiben videos corporativos y una sala didáctica, donde un educador explica de forma pedagógica las principales actividades que realiza la compañía.

La campaña “Movemos la energía que mueve el mundo” comenzó en octubre de 2013 y terminará su recorrido a finales de febrero, tras visitar una treintena de municipios en los que CLH dispone de infraestructuras, situados en las comunidades de Galicia, Asturias, País Vasco, Navarra, La Rioja, Castilla y León, Comunidad Valenciana, Cataluña y Baleares.

CLH organizó con éxito la primera edición de esta exposición hace tres años. A lo largo de tres meses, la muestra recibió más de 9.000 visitas y recorrió cerca de treinta localidades.

Presencia de CLH en Cataluña

CLH dispone en Cataluña de cuatro instalaciones de almacenamiento, situadas en Barcelona, Girona, Lleida y Tarragona. Tanto la instalación de Barcelona como la de Tarragona permiten además la descarga de hidrocarburos por barco, lo que supone una gran seguridad en el suministro.



La red de oleoductos en esta comunidad supera los 343 kilómetros y conecta todas las instalaciones entre sí, enlazando con el resto de la red de oleoductos en la provincia de Lleida. Esta red cuenta además con cuatro instalaciones de oleoducto y bombeo y también está conectada a la refinería que opera en Tarragona.

Por su parte, CLH Aviación presta sus servicios de puesta a bordo de queroseno de aviación en los aeropuertos de Barcelona y Girona. El aeropuerto de Barcelona cuenta además con una red de hidrantes que permiten el repostaje de los aviones a través de vehículos especiales denominados dispenser.

La Compañía Logística de Hidrocarburos CLH es la empresa líder en transporte y almacenamiento de productos petrolíferos en el mercado español, con una red de oleoductos de más de 4.000 kilómetros de longitud y 39 instalaciones de almacenamiento, con una capacidad total de 7,9 millones de metros cúbicos, así como 28 instalaciones aeroportuarias.

Lleida, 20 de febrero de 2014